

Neuer Vorstand der Stiftergemeinschaft Museum Industriekultur

Im Januar dieses Jahres verstarb der langjährige 1. Vorstand der Stiftergemeinschaft Museum Industriekultur, Anton-Wolfgang Graf von Faber-Castell. Seit der Vereinsgründung im Jahr 1980 begleitete und förderte Graf von Faber-Castell die Entwicklung des Museums. Nun stand turnusgemäß die Neuwahl des Vorstands an und damit auch die seines Nachfolgers.

Zur Wahl stellte sich Maximilian Schmitt. Der 33-jährige Jurist ist in der Geschäftsleitung des Nürnberger Unternehmens Schmitt und Sohn Aufzüge tätig. Sein Interesse an der Mitarbeit im Stifterkreis begründet der junge Unternehmer mit dem besonderen Profil des Museums, das es sich seit Jahren zur Aufgabe macht, über die klassische Museumsvermittlung hinaus die junge Generation für Technik und damit auch für technische Berufe zu begeistern – denn daran mangelt es dem Industriestandort Deutschland nach wie vor.

Neben dem neuen 1. Vorsitzenden Maximilian Schmitt, gehören dem Vorstand der Stiftergemeinschaft wie in den vergangenen Jahren als stellvertretende Vorsitzende Christine Bruchmann (Fürst Gruppe) und Dr. Michael Kläver (Sparkasse Nürnberg) sowie Schatzmeister Peter Riedhammer (Ofenwerk – Zentrum für mobile Classic) an.

Weitere Informationen erhalten Sie direkt im Museum Industriekultur unter Telefon 09 11 / 2 31-38 78 sowie bei der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Museen der Stadt Nürnberg unter Telefon 09 11 / 2 31-54 20.

Kontakt:

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Hirschelgasse 9-11

90403 Nürnberg

Telefon: 09 11 / 2 31-54 20

Fax: 09 11 / 2 31-1 49 81

presse-museen@stadt.nuernberg.de

Museum Industriekultur

Äußere Sulzbacher Straße 62

90491 Nürnberg

Telefon: 09 11 / 2 31-38 75

Fax: 09 11 / 2 31-74 32

museum-industriekultur@

stadt.nuernberg.de

www.museen.nuernberg.de